

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner,



acht Jahre sind schnell vergangen. Mit Beginn des November 2011 wurde ich zum Samtgemeindebürgermeister gewählt – nun endet meine Amtszeit am 31. Oktober. Es waren schöne, interessante und auch herausfordernde acht Jahre. Der Einsatz für die Samtgemeinde war für mich keine Last, sondern ein persönliches Anliegen. Ich habe eine Menge interessanter Menschen kennenlernen dürfen, die ich sonst wohl nie getroffen hätte. Und für mich steht fest: Sie sind das Salz in der Suppe. Die Menschen, die in unserer Samtgemeinde wohnen, machen sie zu dem was sie ist. Auch manch unangenehmes Gespräch oder Kritik haben ihren Sinn nicht verfehlt. In unserer Samtgemeinde leben rund 27.000 Menschen – dieser Wert ist seit 2011 sehr konstant und für mich ein Zeichen, dass es den Einwohnerinnen und Einwohnern hier gefällt. Nicht jeder ländlich geprägte Raum kann sich die letzten zehn Jahre schließlich über konstante Einwohnerzahlen freuen.

Nicht ohne Stolz kann ich behaupten, der erste Samtgemeindebürgermeister der Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf gewesen zu sein. Meine Hauptaufgabe vor acht Jahren bestand darin, die beiden Samtgemeinden Bevensen und Altes Amt Ebstorf zu einer Einheit zu formen. Ich bin der Meinung, die Verwaltung hat den passenden Rahmen geschaffen und die Mehrheit der Einwohnerinnen und Einwohner hat diesen Rahmen genutzt, um alte Grenzen schnell vergessen zu machen. Sicherlich kristallisiert sich hier und da noch ein wenig Kirchturmdenken heraus. Manch einer braucht eben etwas länger, um sich auf neue Situationen einzustellen.

Die Erfolge zur Entwicklung der Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf verdanke ich natürlich nicht nur meinen eigenen Leistungen, sondern meinen Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern im Bauhof, in den Schwimmbädern, Kläranlagen, Grundschulen, Bibliotheken und natürlich in den beiden Rathäusern. Die Finanzen sehen im Gegensatz zum Jahr 2011 blendend aus. Die Entschuldung durch die Fusion hat hervorragend funktioniert, der Plan ist aufgegangen.

Auch wenn nun meine Amtszeit endet, so werde ich als Einwohner die Entwicklung unserer schönen Samtgemeinde weiter verfolgen. Dabei hoffe ich, dass einiges von dem in den letzten acht Jahren Erreichte erhalten bleibt.

Liebe Einwohnerinnen und Einwohner, ich danke jedem, der mir in den letzten acht Jahren zur Seite stand, mich bei meiner Arbeit inspiriert hat und jedem, der sowohl ein Lob als auch Kritik im Gepäck für mich hatte. Unserer Samtgemeinde Bevensen-Ebstorf und Ihnen allen wünsche ich für die Zukunft alle Gute.

Es grüßt Sie herzlichst

Ihr

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'Hans-Jürgen Kammer', followed by a long horizontal line extending to the right.

Hans-Jürgen Kammer

Samtgemeindebürgermeister